

Diese Fachinformation steht nicht als gesonderte Datei zur Verfügung, da die Produktinformationstexte (Fachinformation, Gebrauchsinformation und Beschriftungsentwürfe) in einem Dokument zusammengefasst wurden.

Nationale Datenbank, Arzneimittelinformationssystem AMIce:

Sie finden die aktuelle Fachinformation unter „Kombinierte Datei aller Produktionsinformationstexte (deutsch)“ im Dokument „Kombinierte Datei aller Dokumente (deutsch)“ mit dem jüngsten Datum.

Produktdatenbank der Union, Union Product Database:

Sie finden die aktuelle Fachinformation unter „Documents“ im Dokument „Combined File of all Documents“ mit dem jüngsten Datum.

---

This Summary of Product Characteristics is not available as a separate file, because the product information texts (Summary of Product Characteristics, Package Leaflet and Labelling) have been combined into one document.

German National Database, Arzneimittelinformationssystem AMIce:

Please find the current Summary of Product Characteristics under „Kombinierte Datei aller Produktionsinformationstexte (deutsch)“ in the document „Kombinierte Datei aller Dokumente (deutsch)“ with the most recent date.

Union Product Database:

Please find the current Summary of Product Characteristics under „Documents“ in the document „Combined File of all Documents“ with the most recent date.